

*Vergangen ist nicht vergessen,
denn die Erinnerung bleibt.*

Wir sind unendlich traurig, uns fehlen die Worte. Das Herz unserer Schülerin

Nathalie Hamel

28. Juni 2006

hat am Weihnachtstag durch eine plötzlich aufgetretene Krankheit aufgehört zu schlagen. Der Gedanke, dass der Platz von Nathalie beim Schulstart im neuen Jahr leer bleiben wird, schmerzt so sehr.

In stillen Gedanken sind wir bei Nathalie und ihrer Familie.

Gemeinde Ittigen

Schulbehörden, Lehrerinnen und Lehrer
Schülerinnen und Schüler